

Obituario - Ajahn Pichest Boonthumme

por Alex Candela, RTT



foto por Bob Haddad, 2018

El mundo del masaje tailandés lamenta la pérdida de un verdadero gurú, un maestro reverenciado cuya influencia trascendió fronteras y tocó innumerables vidas.

Con profundo pesar, nos reunimos para recordar y honrar a Ajahn Pichest Boonthumme, un faro de sabiduría y compasión que nos dejó el 20 de Agosto de 2023 mientras dormía.

Ajahn Pichest no era solo un instructor en el arte del Masaje Tailandés; también era una persona llena de humor, un maestro en desafiar las mentes occidentales con sus ingeniosas bromas. Sus famosas palabras, "Farang pensando demasiado... dolor de cabeza", no solo nos hacían sonreír, sino que también nos recordaban la alegría y la simplicidad que se encuentran en el momento presente.

Además de su naturaleza juguetona, este maestro extraordinario nos guió hacia la importancia de la devoción y la espiritualidad en nuestra práctica. Nos enseñó a rezar sinceramente y a honrar a nuestros maestros, nuestras familias y al Buda en todo lo que hacemos. Para él, el masaje era una expresión sagrada de amor y sanación, y sus enseñanzas nos alentaron a abordar cada toque con devoción y gratitud.

Más allá de su humor y devoción, Pichest fue un verdadero innovador. No era sólo un instructor; era un filósofo, un chamán moderno que abría las puertas a la comprensión profunda y la autoexploración. Bajo su guía, aprendimos no solo a sanar los cuerpos de los demás, sino también a sanar nuestras propias almas en el proceso.

Su casa siempre tenía las puertas abiertas para sus estudiantes, a los que trataba con paciencia y cariño. Para muchos haber visitado esta escuela fue no sólo la forma de profundizar en el aprendizaje del masaje tai con todas sus implicaciones espirituales y filosóficas; era también un punto de encuentro de la comunidad, un lugar en el que han nacido amistades que perdurarán toda la vida.

En su memoria, nos unimos en gratitud por las enseñanzas que compartió, por el impacto que tuvo en nuestras vidas y por el legado que deja atrás. Que su luz continúe brillando en los corazones de todos aquellos que buscan sanación y verdad a través del toque compasivo, la conexión espiritual, y la risa compartida.

Descansa en paz, querido maestro. Tu influencia perdurará en las manos y los corazones de todos aquellos a quienes tocaste.